

Cienfuegos amanece éste sábado con la buena noticia de que los 23 pacientes positivos a la [COVID-19](#) del territorio centrosureño, egresaron a la provincia con evolución satisfactoria desde Hospital Militar de Matanzas, igualmente desde hace 17 días no confirman aquí nuevos casos del virus.

Con los dos últimos pacientes recibidos ayer, los 10 casos diagnosticados en el control de Foco de Tulipán ya se encuentran en sus viviendas, informó la doctora Arelys Crespo García, jefa del departamento de Vigilancia en salud en la dirección provincial del sector.

Según declaró en exclusiva a la radio la especialista, al cierre de la información reportaban en los centros de aislamientos de la provincia, un total de 52 casos, de ellos 20 sospechosos, 21 contactos y 11 viajeros.

Crespo García refirió además que 49 pacientes permanecen hospitalizados con diagnóstico de infecciones respiratorias agudas (IRA), no asociadas a la COVID-19, tres de ellos con edad pediátrica y ningún niño en estado grave, mientras, en el Hospital Provincial Gustavo Aldereguía Lima atienden a 6 adultos con IRA grave.

De acuerdo con la autoridad sanitaria, en la provincia acumulamos un total de 2 935 muestras realizadas, de ellas 2 879 negativas, recibieron además 44 pendientes del estudio poblacional que también resultaron negativas, en tanto hoy enviaron a la capital para su análisis otras 60 muestras y 23 de vigilancia.

Confirmó que en la jornada del viernes trabajaron en tres controles de foco, en ellos fueron identificados 4 sospechosos, quienes se encuentran ingresados en el CEA Héroe de Playa Girón, continúan las pesquisas en la atención primaria de salud y prosigue el seguimiento de 247 ingresos domiciliarios por Infecciones Respiratorias Agudas Leves.

En un punto de control de frontera, la experta señaló una incidencia en el día de ayer, con un caso procedente de Villa Clara que resultó

## **Egresan de Matanzas pacientes cienfuegueros de COVID-19 y no confirman casos hace 17**

- Última actualización: Sábado, 16 Mayo 2020 13:58

Publicado: Sábado, 16 Mayo 2020 13:58

Escrito por Raúl Franciso Cotarelo

Visto: 930

---

hospitalizado este viernes.

**Tomado de "Radio Ciudad del Mar"**